



Et alors, les ERASMUS DAYS ?

publié le 22/10/2022

Les 13 et 14 octobre ont eu lieu au collège Léo Desaivre la première édition des Erasmus days : deux journées bien remplies durant lesquelles nos journalistes en herbe ont recueilli les témoignages de leurs camarades voyageurs partis au mois de septembre en immersion complète dans un établissement scolaire espagnol. Puis ce sont les adultes qui furent interrogés à l'occasion des trente-cinq ans d'Erasmus. Nous avons hâte d'écouter tous ces témoignages et de lire la revue de presse du Club Reporters pour nous donner envie de partir nous aussi en mobilité !

Enfin, vendredi 14 octobre, nos huit élèves de 3ème, riches de leur expérience de mobilité, ont reçu des mains des maires de Ste Ouenne, La Chapelle Bâton et du premier adjoint de Champdeniers leur EUROPASS MOBILITE.

Bravo et merci au Club Reporters qui a initié l'année scolaire avec cette première mission !

Les mobilités individuelles d'élèves ainsi que les Erasmus days sont soutenus par l'Union européenne.

Belles vacances automnales

Portfolio

